

A LA ESPERA DE QUE SE APRUEBE EL PRESUPUESTO DE SALUD

En asamblea médicos del Hospital de Curicó plantearon sus principales preocupaciones

Encuentro organizado por el Colmed. Una de las mayores preocupaciones de la reunión fue la situación económica en la que se encuentra el centro asistencial. Si bien no son las ideales, tampoco son tan graves.

CURICÓ. La semana pasada, el Senado aprobó por unanimidad el Presupuesto de Salud 2025, luego de esto volverá a la Cámara de Diputados, para así pasar a Comisión Mixta. El plazo para aprobar o no en forma total este proyecto de ley es el viernes 29 de noviembre. Mientras se discute en el Congreso en qué posición quedará la salud para el próximo año, y si se realizará realmente la inyección de recursos para que los hospitales terminen diciembre, el Capítulo de Curicó del Colegio Médico (Colmed) del Maule, convocó a una asamblea a todos los doctores de la provincia para saber en qué posición se encuentran, es decir, cuál es su realidad.

El encuentro se llevó a cabo en el Hospital de Curicó, y fue muy provechoso para todos



Javier Moreno, presidente Capítulo de Curicó, Colmed Maule.

los presentes ya que de manera amplia se pudieron dar a conocer las inquietudes. "No queremos tener un presupuesto reducido respecto al año 2023-2024, porque genera una merma en la asistencia y en los beneficios que van a recibir los pacientes para el próximo año, y por supuesto la gestión sería un poco más complicada", precisó el doctor Javier Moreno, médico internista, presidente del Capítulo de Curicó.

SITUACIÓN ECONÓMICA

Es que una de las mayores preocupaciones de la reunión fue la situación económica en la que se encuentra el hospital, cuáles son las verdaderas falencias que existe, y qué acciones se están tomando realmente para tratar de corregirlas. "En ese sentido su director, el doctor Jorge Canteros Gatica, se dispuso inmediatamente, a presentar la información de todas las acciones que se han venido realizando durante todo este año, cómo desde el punto financiero ha sido la utilización de los recursos y cómo se ha venido tratando de evitar que haya un déficit en la atención de esta asistencia pública", explicó Moreno.

Pero además agregó, "según se nos informó, ciertamente las condiciones que tenemos no son las ideales, pero tampoco son tan graves, esto por lo menos en el Hospital de Curicó. Sin embargo, sabemos

que existe una situación a nivel nacional, compleja. Por nuestra parte vamos a tomar todas las acciones, para tratar de evitar que empeore y tratar de ganar, con respecto a todo lo que se necesita para que el hospital se mantenga".

PRESENTE

Hasta el momento en el Hospital de Curicó, no se han tenido que suspender mayores atenciones. Si bien la situación no es perfecta, están conscientes de que no es de la gravedad que hay en otras instituciones. No obstante, se planteó en la asamblea que hay muchos otros elementos asociados a lo financiero. Está el tema de la falcencia de médicos desde el punto de vista concreto, y se reitera el tema de que el presu-

puesto sea entregado de manera coherente con las necesidades del establecimiento de salud. "Finalmente, lo que quiero es agradecer a todo el equipo de colegas que participaron, es la primera oportunidad de una asamblea general de médicos donde se invita a los colegas para que se expresen, de forma abierta en conjunto con las autoridades del hospital. Yo creo que esto es muy positivo y hacer el llamado al resto de los doctores que por diversas razones no pudieron participar, sobre todo por el tema del horario, que se les va a transmitir toda la información de lo acontecido, para que todos estemos más involucrados y nos volvamos un gremio más fuerte y unido", enfatizó Moreno.



Asamblea de todos los médicos, de la provincia de Curicó.



El encuentro se llevó a cabo en el Hospital de Curicó.